
 

COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

 
 

Risposta all’interpellanza di Ruben Petralli, Manuel Borla, Nicola 
Colombo e Domenico Fraschina sullo skate park 
 

        6950 Tesserete, 19 novembre 2013 
        Ris. mun. no. 398 del 18.11.2013 
 
Egregi Signori, 
 
ci riferiamo all’interpellanza pervenuta il 13 novembre scorso concernente lo Skate park 
presso l’Arena sportiva, alla quale rispondiamo quanto segue. 
 
Innanzitutto evidenziamo che il Municipio, ritenuto che i danni arrecati ai terzi sono 
incontestabilmente legati alla presenza della struttura comunale che lungo il suo confine 
principale si appoggia al manufatto danneggiato, si sente moralmente responsabile dei 
medesimi. 
 
1. Gli accertamenti che chiedete, volti ad appurare se vi sia un’assicurazione privata dei 

terzi danneggiati che copra i danni, sono stati avviati da subito e tuttora in corso (cfr. 
risposta all’interpellanza della signora Sandra Milesi del 08.10.2013). 
 

2. Qualora non vi fosse copertura il Municipio valuterà come procedere. Evidentemente 
abbiamo già intrapreso la via della carta scritta, come detto nella risposta alla 
precedente interpellanza e ribadito qui, la questione è ancora in corso.  
 

3. Il Municipio si è più volte chinato sulla questione ed ha infine deciso di procedere in tal 
senso. Evidenziamo che ad oggi la struttura è ufficialmente chiusa, salvo due momenti 
precisi, misura che va proprio nella direzione da voi indicata di valutare la condotta 
degli utilizzatori. L’intenzione di riaprire totalmente la struttura è motivata dal fatto che il 
Municipio ne riconosce l’importanza per quei fruitori disciplinati, che la utilizzano per 
praticarvi un’attività ricreativa e sportiva. Struttura che ha anche una valenza quale 
luogo d’aggregazione per una larga cerchia di ragazzi che tengono un comportamento 
corretto e sano. Come spesso succede in queste situazioni, gli autori dei 
danneggiamenti rappresentano una minoranza, della quale faremmo volentieri a meno, 
ma con la quale purtroppo siamo confrontati. 
 

4. La questione della videosorveglianza è già stata presa in considerazione ed in un 
futuro prossimo il Municipio valuterà nuovamente la sua eventuale installazione. 
Ricordiamo che è un tema già discusso in Consiglio Comunale e che a nostro avviso 
merita un approfondimento, perché essa venga eventualmente installata con un criterio 
d’insieme nei punti critici dell’intero territorio comunale. Atti di vandalismo e atti 
criminali vengono purtroppo perpetrati anche in altri punti del territorio e contro altre 
strutture pubbliche, l’apposizione puntuale di telecamere non è per forza la soluzione 
migliore. 
 



5. In merito alla valutazione a lungo termine relativa allo skate park atta a comprendere 
se le spese di ripristino possano essere effettuate con maggiore cognizione di causa, 
rispondiamo che è ciò che l’Esecutivo ha fatto e sta facendo. Importante in questo 
senso, anche verificare l’esito delle trattative con i privati confinanti, per le quali, 
riferendoci anche all’infelice articolo pubblicato recentemente sul Corriere del Ticino poi 
ripreso da un portale online, una maggior tranquillità avrebbe certamente giovato. 

 
Distinti saluti. 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Davide Conca 


